8 Pieces
2420 m?
Réf. 2181JD

26 000 €

Le Cannet

Maison a louer (06110)
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Villa Elégante de 5 Chambres avec Vue Mer & Couper le Souffle — Le
Cannet Nichée au sommet des paisibles collines surplombant Cannes,
cette somptueuse villa en pierre incarne tout le raffinement et le charme
intemporel de la Coéte d'Azur. Offrant environ 420 m? d'espace de vie
luxueux, cette propriété d'exception dispose de 5 chambres et 5 salles
de bains, alliant élégance classique et confort moderne avec une
parfaite harmonie. Edifiée sur un terrain paysager de 2 420 m?, la villa
profite de vues panoramiques spectaculaires sur la mer Méditerranée,

visibles depuis presque toutes les pieces. ...

Elegant 5 Bedroom Villa with Breathtaking Sea View - Le CannetNestled atop the
peaceful hills overlooking Cannes, this sumptuous stone villa embodies all the
refinement and timeless charm of the Cote d'Azur.Offering some 420 m?2 of
luxurious living space, this exceptional property boasts 5 bedrooms and 5

bathrooms, combining classic elegance and modemn comfort in  perfect = ]

panoramic views of the Mediterranean Sea, visible from almost every room.The

harmony.Set in 2,420 m?2 of landscaped grounds, the villa enjoys spectacular ’ ' J "“ ||
i
]

interior features a vast open-plan living area with lounge and dining ... ;v ¥ AL I
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AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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